

Beginn: 16:15

Anwesend: Hirte, Lara, Hellmann, Janina, Helen, Ozoda, Samuel, Janine

Gäste: Alex (Hallo Alex)

Protokoll: Hellmann

Moderation: Lara

TOPe

0. Regularia

1. Termine/Berichte

2. e-Mails

3. Probleme von Studierenden

4. Anträge

5. Klausurtagung

6. To-Dos

7. Sonstiges

TOPe

0. Regularia

- Wir sind beschlussfähig
- Protokoll der letzten Sitzung (10.11.2016) ist verabschiedet, alle Protokolle können verabschiedet werden.
 - Wer redigiert das Protokoll bis zur nächsten Sitzung: Helen.

1. Termine/ Berichte

- Janina:
 - Hat einen Bus gemietet für das Klausurwochenende. (Donnerstag, 15.12.15 17 Uhr, kann der abgeholt werden) 500 € Kautions (Janine und Janina holen den Bus ab).

- Samuel:
 - Hat ein Gespräch um in den LBR reingewählt zu werden, der Termin ist am 14.12.16.
 - Termin für das Helfer*innen Essen im VEB (06. + 13. + 20.01.2017 stehen zur Verfügung)
 - Wir haben uns für den 13.01.2017 entschieden, ab 17 Uhr Treffen und 18 Uhr Essen.
- Jacob:
 - Sven Kringmut liest im VEB 3 Klassiker der Linken am 05.12.16 (abends).
 - Hirte, Hellmann und Jacob haben die ESE mit Frau Katz und Frau Paukert reflektiert.
 - Wir sind sehr positiv aus dem Gespräch gegangen.
- Die ESE-Schilder hängen Stellenweise noch an den Laternen usw.
 - Hellmann hängt diejenigen ab, an denen er vorbei kommt.

2. e-Mails.

- QVM (750.000 €) Projektförderung
- Problem mit einem Drittversuch (wurde von Tim behandelt; muss nochmal nachgefragt werden was bis dahin geschehen ist)
 - Hellmann fragt Tim
- Wer schreibt Frau Ute Klinger-Krebs (wegen einer kurzen ESE für Abiturient*innen)?
 - Jacob macht das.

3. Probleme von Studierenden

- Lara:
 - Kommilitonin wird aus der PO 2011 automatisch in die Neue umgeschrieben (Lehramt – Mathe, Sozialwissenschaften) und muss einige Leistungen jetzt mehr machen, weil die nicht angerechnet werden können, oder in der neuen PO mehr verlangt wird.
 - Amtl. Mitteilung: irgendwas Sommer 2016 (nur die Mitteilung wurde veröffentlicht, ansonsten gab es keine Hinweise)
 - Evtl. sollten die eigentlich Zuständigen FSRe der Fak IV eingeladen werden um mit denen das Problem zu besprechen.

- Einladung zur AFSK (Lara macht das)
- Auch nochmal mit Herr Coelen sprechen deswegen. (Jacob macht das)

4. Anträge

- Jacob: Dartscheibe für den VEB (Für die Freigetränke die während der ESE Party getrunken wurden) im Wert von 120 €

5. Klausurtagung

- Essen
 - Für alle die sich noch nicht auf der Liste im FSR für das Essen eingetragen haben (Allesfresser, Vegan, Vegetarisch, Allergien usw.) sollen das bitte noch machen.
 - Inhaltliches: Die TOPE stehen im FSR (guckt mal auf die Liste an der Pinnwand)
 - Definitive Zusage der Leute die mitkommen wollen

6. To-Dos

- Es gibt keine Todos (ausgestorben)

7. Sonstiges

- Mittwoch 23.11.16 AR - NB 102 11:30 Uhr Gespräch mit ZLB und FSR GHR findet ein Treffen statt (Berufsfeldpraktikum - Academic Advisors) Die Stellen fallen weg und es soll darüber gesprochen werden wer die Beratung in Zukunft übernimmt. (Jacob geht dahin)
- 23.11.16 16 -18 Uhr Kooperationsrat (Jacob und FSR GHR) Evaluation von Praktika und Praxissemester (Jacob geht dahin)
- 22.11.2016 StuPa
- Sonderforschungskommission muss neu besetzt werden (Promotionsstudierende müssen dafür vorgesehen sein)
- Dartturnier im VEB (Lara möchte das planen)
- 18-21 Uhr Demo in Köln gegen Gewalt an Frauen und Mädchen 25.11.2016
- **Mythen und Legenden**
- **nächster Sitzungstermin: 24.11.2016**

- **Sitzungsende: 17:35 Uhr**

- **vertagte TOPe**